

*Stadt Ahlen*

# HOF POST



Im Seebrock 94

Kann von außen besichtigt werden

Untere Denkmalbehörde

Frau Wittkemper-Peilert

02382/59286

[denkmal@stadt.ahlen.de](mailto:denkmal@stadt.ahlen.de)



Bei Hof Post, ehemals Mössing handelt es sich um ein klassisches niederdeutsches Hallenhaus mit Wirtschaftsdeele, Flettküche mit Feuerstelle unter einem großen Bosen und dem dahinterliegenden Upkammerbereich. Seit Ende des 17. Jahrhunderts war die Familie Mössing über Generationen hier ansässig. Mitte des 19. Jahrhunderts wird das Haus modernisiert und den landwirtschaftlichen Bedürfnissen angepasst. Mit viel Liebe zum Detail hat nun Familie Post das Baudenkmal zu zwei Wohneinheiten umgebaut.

Kreis Warendorf  
Der Landrat  
Bauamt/Obere Denkmalbehörde  
[www.waf.de/denkmaeler](http://www.waf.de/denkmaeler)

